

Achille CHAUMAT

1865-1937

Promotion 1885.

Le Groupe Parisien perd, en la personne d'Achille Chaumat, son doyen, qui était pour lui non seulement un vrai camarade, mais un appui moral et l'autorité d'une longue expérience.

Né en 1865. Achille Chaumat fut, à l'Ecole, élève de Raulin, et sortit en 1885 avec le titre alors inédit d'Ingénieur-Chimiste E.C.I. L.

Il entra d'abord comme chimiste au Laboratoire municipal de Lyon avant de passer à l'industrie en qualité de chef de fabrication à la Manufacture Lyonnaise de Matières Colorantes, de là dans la teinture où il dirigea l'usine Ego Gauthier à Miribel, resta comme chimiste-coloriste à la Société Lyonnaise T. I. A. G. lorsqu'elle se forma en englobant l'usine Ego Gauthier, et enfin fut chef de fabrication des Produits chimiques et de la Teinture chez MM. Bonnet, Ramel et Savigny.

Quittant alors la région lyonnaise, il fut ingénieur chez Essinger et C^{ie} au Havre avant de devenir directeur de la Compagnie Française des Applications de la Cellulose à Paris et gérant des Etablissements Chaumat, à Saint-Affrique, depuis 1927.

Pendant la guerre, il fut désigné, pour ses connaissances spéciales, dans la branche matières colorantes et teinture, comme membre du Syndicat National des Matières Colorantes.

Il était Président du Cercle de la Chimie.

Tous les camarades qui ont eu l'occasion de le connaître ont été douloureusement touchés par sa disparition et nous nous faisons leurs interprètes en priant Mme Chaumat de croire combien nous prenons part à son deuil.